

Alumna de la UAA gana el 3er lugar de la Copa Mundial de Fotografía Universitaria



BOLETÍN 219

- La 4ª edición de la Copa Mundial de Fotografía tuvo la participación de más de 200 universidades del mundo con más de 3 mil 600 fotografías enviadas.
- El concurso 2021 llevó por título “Coordenadas futuras” en el que se buscaba expresar sentimientos y emociones que pudo traer consigo la pandemia.

La alumna Raquel Reynoso Escalante, estudiante de la Lic. en Artes Cinematográficas y Audiovisuales de la Universidad Autónoma de Aguascalientes resultó ganadora del tercer lugar de la copa Mundial de Fotografía Universitaria del Festival de Fotografía Internacional en León (FFIEL).

La 4ª edición de este concurso llevó por nombre “Coordenadas futuras” y se buscó que los participantes plasmaran gráficamente su visión a futuro a raíz de lo vivido y aprendido tras la pandemia, expresando mediante sus fotos sentimientos y emociones como: esperanza, alegría, solidaridad, resiliencia, esfuerzo, disciplina, respeto, entre otras.

Este concurso llevado a cabo en 2021, tuvo la participación de más de 200 universidades de todo el mundo, desde donde se enviaron poco más de 3 mil 600 fotografías a competencia, mismas que se sometieron a revisión y evaluación para determinar un grupo de 30 imágenes finalistas, dentro de las cuales la foto de Raquel Reynoso Escalante quedó seleccionada.

La estudiante de la UAA, ganó con su fotografía titulada “Ensueño bajo el agua” con la cual se permitió explicar en una imagen la sensación que le trajo el confinamiento derivado de la pandemia.

Reynoso Escalante, expresó que para ella es un significativo logro recibir el tercer lugar de un concurso internacional tan importante en el que estuvieron participando tantas instituciones educativas del mundo, ya que cada edición es dirigida a estudiantes de preparatoria y universidad, sin importar la escuela, área de estudios, ciudad o país de procedencia.

Es importante señalar que en el marco de este reconocimiento, la UAA ha montada una exposición en la que se exhiben los 30 trabajos finalistas de la Copa Mundial, exposición que se encontrará abierta hasta el mes de septiembre en la Infoteca Universitaria para el disfrute de toda la comunidad.

Sin duda alguna, con este logro se pone en alto el nombre de la máxima casa de estudios, y casos como el de Raquel Reynoso se vuelven motor de impulso para el resto de los estudiantes en esta y todo tipo de convocatorias.

Cabe hacer mención que ya se encuentra abierta la edición 2022 del mismo concurso por lo que todos aquellos estudiantes interesados en participar, pueden consultar las bases en la página <https://ffiel.com/universidad>.

---000--- Ciudad Universitaria 15 de agosto de 2022